

Israel lanza dura advertencia al líder iraní tras ataque a un hospital

GUERRA. El hospital Soroka de Bersheeba, en el sur de Israel, fue alcanzado por un misil que provocó “daños importantes”, indicó el centro de salud. Se informaron cerca de 80 heridos.

Redacción

El ataque con decenas de misiles y cientos de drones iraníes activó ayer todas las alarmas en varias zonas de Israel, donde los habitantes tuvieron que resguardarse en los refugios disponibles, transformando la jornada en uno de los días más violentos desde que comenzó la guerra.

La ofensiva sobre Israel dejó, al menos, 240 personas heridas, incluidos 80 pacientes y trabajadores médicos del hospital Soroka, que fue alcanzado por un misil. El centro médico se encuentra dentro de la ciudad de Bersheeba, en el corazón del desierto israelí. Después del impacto militar, que solo dejó heridos leves ya que los pacientes y el personal médico fueron trasladados hace días a lugares más seguros, se podían observar los daños

que dejó: coches destrozados en las calles y, entrando a los edificios, techos derrumbados, agua acumulada en el suelo, cables sueltos y equipos médicos desplazados por la onda expansiva. Las zonas más afectadas se concentran en torno al centro oncológico.

A pesar del ataque, el hospital sigue operativo en las áreas no afectadas. “Somos el único centro de trauma de nivel uno en todo el sur. Un millón de personas dependen de Soroka. No hay otro lugar a dónde acudir en el (desierto del) Néguev. El Soroka nunca cierra sus puertas”, destacó Dolfin.

RESPUESTA ISRAELÍ

El ministro de Defensa israelí, Israel Katz, culpó al ayatolá Ali Jamenei, por el bombardeo del jueves y dijo que el ejército “ha recibido órdenes y sabe que, pa-



A PESAR DE LOS DAÑOS, EL HOSPITAL SIGUE ATENDIENDO.

ra lograr todos sus objetivos, este hombre absolutamente no debe continuar existiendo”.

Durante una visita al hospital, el primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, aseguró que esta es la diferencia entre Irán y “una democracia que actúa conforme a la ley para protegerse de estos asesinos y contra

estos asesinos que quieren destruirnos a todos y cada uno de nosotros”.

Como respuesta a la ofensiva iraní, Israel atacó varios emplazamientos del oeste de Irán donde supuestamente estaban reparando lanzadores de misiles y depósitos que ya habían sido atacados en días anteriores. Además, a través de un comunicado, el Ejército informó que los aviones israelíes atacaron y “eliminaron a decenas de soldados de las Fuerzas Armadas iraníes que operaban en la zona”.

EL FACTOR TRUMP

En Washington, la Casa Blanca anunció que el presidente Donald Trump decidirá si se une a la campaña de Israel dentro de dos semanas. “Basado en el hecho de que hay una posibilidad sustancial de negociaciones que

Hizbulá evalúa sus próximos pasos

El secretario general del grupo chií libanés Hizbulá, Naim Qasem, dijo que “no son neutrales” ante el conflicto entre Israel e Irán y afirmó que “actuarán como crean oportuno ante esta brutal agresión estadounidense-israelí”. En un comunicado, el dirigente condenó las acciones de Israel y aseguró que “Irán tiene derecho a defenderse, y los pueblos de la región y las personas libres del mundo tienen derecho a unirse al gran líder y a Irán en una misma trinchera”.

pueden o no tener lugar con Irán en el futuro cercano, tomaré mi decisión de avanzar con esos planes o no dentro de las próximas dos semanas”, dijo la secretaria de prensa Karoline Leavitt a los periodistas, citando a Trump.

Cabe recordar que esta semana trascendió que Donald Trump había vetado un plan israelí para asesinar a Jamenei. Trump sostuvo más tarde que no había planes para matarlo, “al menos por ahora”.

Netanyahu declaró que confiaba en que Trump “hará lo mejor para Estados Unidos”. “Puedo decirles que ya están ayudando mucho”, indicó en su visita al Centro Médico Soroka.

